



La Usal será partícipe del Foro Internacional del Español en el mes de abril

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca participará en el Foro Internacional del Español FIE 2.0, uno de los nuevos proyectos de Ifema para 2015, que reunirá del 23 al 26 de abril en Madrid a los distintos sectores productivos cuya base de negocio es la lengua española, según explicó ayer el director gerente de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente.

Esta iniciativa cuenta además con el apoyo de las principales instituciones que promueven los valores culturales, económicos, de promoción y de internacionalización de la lengua española, como la RAE, el Instituto Cervantes, la Universidad de Alcalá, la Fundación General CSIC, y el Centro Regional para el Fomento del Libro en América Latina y el Caribe (Cerlalc).

El encuentro, concebido como foro de negocio e intercambio para los distintos sectores que participan de la industria cultural en torno al español, tiene por lema en su primera edición 'El Español, una Alternativa Global' y el objetivo es ofrecer «una clara visión de la dimensión de la lengua española, tanto por su capacidad productiva como por su alcance universal», añadió Llorente.

La Universidad de Salamanca, Campus de Excelencia Internacional en la enseñanza del español, estará presente en el sector de Enseñanza, Formación y Turismo Idiomático, junto con otras instituciones y empresas como Alcalingua, Ayuntamiento de Santillana del Mar, Fedele, Habla con eñe, Turismo de Valladolid y la Universidad de Nebrija.